Seite: 17

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Standl am Graben & Bühne vorm Steffl

## Silvesterpfad: Aufbau läuft auf Hochtouren

Die City verwandelt sich beim 25. Silvesterpfad wieder in eine Megapartyzone.

Aufbau. In vier Tagen ist es wieder so weit – Wien tanzt am Silvesterpfad in das neue Jahr. Die Aufbauarbeiten laufen ab heute auf Hochtouren. Am Stephansplatz weicht der Weihnachtsmarkt der Festbühne. Entlang des Silvesterpfads in der City, Am Ring und bis in den Prater gibt es am 31. Dezember ab 14 Uhr volles Programm auf 12 Bühnen und 60 Gastroständen.



Am • Rathausplatz sorgen die Hits aus sechs Jahrzehnten für einen wilden Jahreswechsel. Am • Universitätsring feiert die Stadt am 31. Dezember den 150. Geburtstag der Ringstraße. Hier gibt's ab 17 Uhr Walzerkurse. Der • Graben wird schon am Nachmittag zum großen Freiluft-

ballsaal. Die Kärntner Straße wird zur Disco-Partymeile mit heißen Sounds. Bei der Staatsoper wird ab 19 Uhr Johann Strauss' Fledermaus live übertragen. Am Neuen Markt lädt eine Partyzone zum Tanzen ein. Am Riesenradplatz steigt zum Jahreswechsel ein Feuerwerk.